## Sozialdemokratische Partei Deutschlands Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln- Mülheim - Wiener Platz 2a - 51065 Köln

Gleichlautend an: Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs Stadtbezirk Mülheim

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters -RathausWiener Platz 2a 51065 Köln VI. Stock – Zimmer Tel.: 0221/6707-303

E-Mail: spd-bv9@stadt-koeln.de

Köln, den 18. November 2014

Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Köln-Mülheim

Betreff: AN/0371/2014 Jugendprojekt Dellbrück

hier: Sachstand

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim bitten, nachstehende Anfrage in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu beantworten:

- 1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Konzeption und der Sicherung der finanziellen Mittel für die Jugendprojekte in Dellbrück?
- 2. Ist die Fortführung des Truckangebots des SKM in Dellbrück für 2015 gesichert?
- 3. Kann einer der nicht mehr als Kita-Ersatz genutzten Mobilcontainer am Standort zwischen Grafenmühlenweg 16 und Bergisch Gladbacher Str. 900 vorübergehend für die Jugendarbeit in der kommenden Winterzeit zur Verfügung gestellt werden? Welche alternativen Möglichkeiten zur kurzfristigen und ggfls. provisorischen Unterbringung einer solchen Anlaufstelle für die kommenden Wintermonate sieht die Verwaltung?
- 4. Gibt es ein gemeinsames Konzept der Träger für Dellbrück, das der Bezirksvertretung zur Kenntnis gegeben werden kann?

## Hintergrund:

In der Sitzung vom 21. 3.2014 hat die Bezirksvertretung Köln-Mülheim mit o.g. Beschluss einstimmig die Verwaltung beauftragt, ein Jugendprojekt im Stadtteil Dellbrück zu verstetigen und dauerhaft aus kommunalen Mitteln zu finanzieren.

Dabei ging es darum, die im Stadtteil von verschiedenen Trägern erfolgreich durchgeführte

Jugendarbeit auf Basis eines gemeinsamen Konzepts als Jugendprojekt mit verschiedenen Modulen über das Jahr 2014 hinaus nachhaltig zu sichern. Nach vorliegenden Informationen ist z.B. das Truckangebot des SKM nur noch bis Ende des Jahres gesichert. Problematisch ist auch eine fehlende Anlaufstelle vor allem im Hinblick auf die kommende kalte Jahreszeit. Betroffen sind die Jugendlichen, aber auch Sozialarbeiter/-innen und Polizei, die Beratungsgespräche und Treffen im Freien durchführen müssen.

Alexander Lünenbach - Fraktionsvorsitzender-

Winfried Seldschopf -Fraktionsvorsitzender-